
Tupungato vivió su fiesta de
la  Vendimia:  más  de  5000
asistentes y la presencia de
autoridades provinciales
19 febrero, 2024

Más de 5 mil personas disfrutaron de una noche cargada de
emoción.

En la noche de ayer domingo, el departamento de Tupungato,
vivió su fiesta departamental de la Vendimia 2024 “El Nogal de
la Esencia”, la misma se desarrolló en el Camping Municipal y
contó  con  más  de  5  mil  personas,  las  cuales  coparon  las
instalaciones del predio.

La puesta en marcha de la fiesta, contó con la participación
de más de 100 artistas, los que tuvieron la tarea de darle
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vida y color a cada personaje que, fueron contando la historia
de Luis, un tomero, oriundo de Tupungato.

Junto al Intendente Gustavo Aguilera, estuvieron presentes la
vicegobernadora Hebe Casado, la diputada provincial, Eugenia
De Marchi, el diputado Gustavo Soto, la intendenta Florencia
Destéfanis,  de  Santa  Rosa,  Emir  Andraos,  intendente  de
Tunuyán, la ministra de Seguridad de Mendoza, Mercedes Rus y
el  ministro  de  Educación,  Cultura,  Infancias  y  Director
General de Escuelas, Tadeo García Zalazar.

Una vez terminada la fiesta grande de los tupungatinos, el
propio intendente Gustavo Aguilera, comentó que “estamos muy
contentos por haber podido desarrollar esta fiesta, gracias a
cada vecino y turista que llegó a nuestra tierra para poder
disfrutar de todo”.

“La fiesta contó una historia muy importante para todos, habló
de un tomero, que es la persona que distribuye el agua para
toda la producción y la vida misma y eso nos permite seguir
creciendo”.

“Mi mensaje para el pueblo es que sigamos teniendo un buen
clima, un buen desarrollo y una buena cosecha, para seguir
teniendo buena producción y poder salir adelante todos juntos
como siempre lo hemos hecho”, finalizó Gustavo Aguilera.




